

12月現在組合員 143人

平和・民主主義・くらし破壊の高市政権！！

自民と維新の「政策合意」の中身は憲法9条改悪・年間4兆円の医療費削減・大軍拡と武器輸出の推進・スパイ防止法制など悪性メニューのオンパレード…。

維新は、選挙公約の「食料品の消費税廃止」「企業団体献金の禁止」をうやむやにして、代わりに持ち出したのが民意を切り捨てる「議員定数削減」です。

12月11日に衆議院本会議で、可決した補正予算案は8472億円(過去最大)の軍事費を盛り込みました。物価高騰から暮らしを守り、経済を立て直す太い柱のない異常な補正予算です。

この連立政権は、戦後日本の平和、民主主義を根底から破壊しかねない最悪な政権です。

労働者、国民が求めているのは、生活を守り健康や生命を守る政治です。

機敏に対応する労働相談と組合員の団結を強める活動を進め、

200名の組合組織をめざそう！！

一第16回定期総会報告一

12月6日(土)、都教組江戸川教育会館にてCU江戸川支部の定期総会が開かれました。木城委員長挨拶、来賓の本部小川副委員長、江戸川区労連宇田川議長、日本共産党江戸川区議小俣さんからご挨拶をいただきました。

2025年度運動総括案は、様々な集会や取組などで組合員参加が増えたこと。労働相談活動は92件の受託、争議解決は9件だったことなど報告。

運動方針案提案では、180名の組織そして200名を目指した活動を。また新たに公契約条例の賃金下限額の引き上げの運動の取組などが、拍手で採択されました。(参加者23名)

総会後は交流会を行い、港支部から古川橋病院の「雇止め・解雇」撤回を闘っている岩渕美和子さんと高橋さんが参加。闘いの報告と支援の訴えをしてくれました。「職場に戻って、地域に信頼され働きがいのある職場にしたい」との岩渕さんの熱い思いに、参加者から「闘争カンパ」の提案が出され、その場で参加者から約三万円が寄せられました。

組合員拡大(25年10月～12月) 目標10人 到達8人

最終月 あと2人に迫る

25年秋の拡大月間最終月、目標、到達の再確認の結果、達成まであと2人と迫りました。過去

の経験からも月間目標を達成させたことが増勢につながりました。そして、紹介からの加入、他労働組合員、経験者などの協力組合員による物心両面での支援がCU江戸川を支えています。もう一度、周りを見渡し対象者を探しましょう。

相談して良かった 全 成愛さん

この度は、突然の退職通告により不安な状況に置かれた私を力強く支えてください、心より感謝申し上げます。八年間勤めた職場からの急な連絡に戸惑う中、丁寧に話を聞き、必要な手続きや方向性を示していただきました。その結果、無事に退職金を受け取ることができました。お力添えに深く感謝しております。今回の支援がなければ前に進めませんでした。最後まで真摯に対応してくださったことを一生忘れません。今後も学びを大切に歩んでいきます。重ねて感謝申し上げます

「消費税、インボイスなくせ！最低賃金上げろ！」の声 浅草に響く —11月16日雷大行進にCU江戸川支部から9人参加—

11月16日（日）雷大行進に参加しました。チンドン屋さんと共に声高々に行進しました。



12月：江戸川支部の増減内訳 加入：1人（相談） 脱退：0

※寄せられている労働相談は、「区労連ニュース」を参照して下さい。

今後の日程

- ◇12月労働相談会議 12月23日（火）18:00～ 区労連事務所
- ◇12月執行委員会 12月23日（火）19:00～ 区労連事務所
- ◇組織化・最賃周知宣伝 1月はお休みします

ニュースをパソコンメールで送ることもできます。カラーで写真も鮮明なPDF版で送ります。希望者は、下記アドレスへ申し出て下さい。

CU江戸川支部のメール：cuedogawa@gmail.com ホームページ：<https://kakekomi-soudan.com/>